

Fecha <b>04.08.2020</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

SE PREVÉ QUE AL CIERRE DEL AÑO, EL ÍNDICE DE MORA DEL SECTOR LLEGUE A 5%

# Bancos incrementan sus reservas ante el aumento de la morosidad

**Impactos.** La pandemia provocó el impago de créditos por parte de usuarios, pero la banca mantuvo su liquidez

**MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE**

Los seis principales bancos del país acumularon reservas crediticias hasta por 33 mil millones de pesos en el segundo trimestre del año, ante los efectos económicos derivados por la pandemia del coronavirus, de acuerdo con la información financiera reportada por las instituciones.

Las reservas crediticias es un mecanismo que permite a los bancos no padecer algún deterioro en sus carteras de crédito, en momentos de crisis financiera, pues prevé el impago de préstamos ante alguna contingencia como la pandemia del coronavirus que, incluso, podría elevar el índice de morosidad (IMOR) del sector bancario hasta en un 5%

al cierre del año.

Según BBVA México, de abril a junio de 2020 acumuló un total de siete mil 632 millones de pesos por riesgos crediticios ante la contingencia sanitaria. Este monto representa el 32% del total de la cartera de provisiones crediticias, que suma cerca de 23 mil 846 millones de pesos al primer semestre de 2020.

Para este periodo, las estimaciones preventivas de riesgos crediticios de Citibanamex ascendieron a ocho mil 265 millones de pesos. De este universo, sólo en el segundo trimestre del año se destinaron dos mil 300 millones de pesos a la creación de reservas preventivas, con lo cual ya se tienen cerca de seis mil 200 millones de pesos para mitigar los impactos por posibles impagos por el Covid-19 en los próximos meses.

En el caso de las provisiones de Banorte, que llegaron a 12 mil 800 millones de pesos al primer semestre de 2020, se dedicaron tres mil millo-

nes de pesos adicionales para reservas contra efectos de la pandemia.

“Conque empiece lenta la recuperación económica va a ser suficiente. No tenemos la bola de cristal, pero sí estamos medianamente optimistas. Ya pasó lo peor, no sabemos exactamente cuánto va a durar, todos estamos esperanzados a que lleguen las vacunas”, sostuvo Marcos Ramírez Miguel, director general de la institución.

Por otro lado, HSBC México sumó cinco mil 787 millones de pesos en sus estimaciones preventivas para riesgos crediticios de abril a junio de 2020, el equivalente a un aumento de mil 604 millones frente a los obtenidos en el mismo periodo en 2019. De esta manera, el banco cuenta con alrededor de 14 mil 339 millones de pesos en reservas crediticias.

A su vez, Scotiabank cuenta con cinco mil 532 millones de pesos en reservas crediticias, mientras que Santander México reservó tres mil 915 millones de pesos.

